
令和7年度鶴楽会定例会（事務連絡会・歓迎会）

令和7年６月２８日（土）に、定例会（事務連絡会・歓迎会）を開

催しました。

はじめに、 鶴ヶ島市教育委員会教育長 松井 克彦 様よりご

挨拶をいただきました。

続いて、事務連絡を行い、会員数等について、新役員につい

て、令和７年度活動計画について、斎藤代表から説明がありまし

た。説明の内容について、出席者全員の賛同が得られ、全会一

致で承認されました。

事務連絡が終了し、いよいよ懇親会です。１４名の会員が参加し、「鶴楽」の名のとおり、楽しいひと時

を過ごすことができました。

終了後、会員の皆さんからいただいた声を紹介します。

・今日は最高、楽しかったよ。幹事さんご苦労さん。 ・最近エネルギー不足でしたが、しっかり充電

できました。

・会の温かい雰囲気に包まれてのひと時となりました。お世話になりました。




